
平成２６年度 
第２回鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

日 時： 平成２６年１１月１９日（水）午後１時００分～午後１時２５分  

場 所： 鎌ケ谷市役所６階 第４委員会室 

出席者： 御代川泰久・堀井徹・南雲夕美子・廣原忠・増山宏典・荻尾登喜江 

欠席者： 堀江直茂・中村茂・日向野邦好 

事務局： 文化・スポーツ課 犬塚課長・築地係長 

傍聴者： ０人 

議 題：（１）協議事項 

      平成２７年度生涯スポーツ振興補助金について 

    （２）報告事項 

      平成２６年度スポーツ推進事業の報告について 

       ①多目的グラウンド整備工事について 

       ②市民体育館施設改修事業（トイレ等改修工事）について 

       ③市民体育館進入路改修工事について 

       ④後期基本計画第３次実施計画（案）について 

    （３）その他 

      スポーツ推進審議会委員の任期について 

 

１ 開会 

 

事務局：（審議会を開会する。） 

 

２ 議事録署名人の選出等 

 

事務局：議事録署名人を名簿順により南雲委員・廣原委員を推薦いたしますがよろしいで

しょうか。 

    （特に反対意見無し） 

それでは、南雲委員・廣原委員よろしくお願いいたします。 

    また、本会議は原則公開となっていますが、本日の傍聴者はおりません。 

    （議題に移るため、進行を御代川会長にお願いする。） 

  

３ 議題 

 

会 長：議題（１）協議事項 平成２７年度生涯スポーツ振興補助金について事務局より 

    説明をお願いします。 

 

事務局：（資料に基づき説明を行う。） 



会 長：事務局の説明について、質問・意見はありますか。 

    質問・意見がないようでしたら、承認としてよろしいですか。 

 

委 員：（異議なし） 

 

会 長：議題１については承認とし、次の議題に進みます。 

    議題２平成２６年度スポーツ推進事業の報告について、事務局より説明をお願い 

     します。 

       

事務局：（資料に基づき説明を行う。） 

 

会 長：事務局の説明について、質問・意見はありませんか。 

 

委 員：多目的グラウンドの利用開始はいつ頃になるのですか。 

 

事務局：現時点では、平成２７年度いっぱいまでを工期とし、平成２７年度末か平成２８

年度から利用開始ができればと考えています。 

 

委 員：利用料金は無料ですか。 

 

事務局：その他の多目的グラウンドは利用料が無料であり、このグラウンドもその内の一

つとして考えています。現時点では明言できませんが、それらと同じ取り扱いに

なると考えています。 

 

委 員：予約窓口は、体育館ですか。 

 

事務局：そのように考えていますが、その辺は整備を終え、貸出ルール等を整理して、周

知していきたいと考えています。 

 

委 員：資料には、グラウンドゴルフ等の軽スポーツを主とするグラウンドとありますが

利用団体に制限はありますか。 

 

事務局：広さやフェンスの高さに制限があることから、その中でできるスポーツが利用可

能と考えています。 

 

委 員：この広さならサッカーやフットサルの利用が可能と考えられますが、このような

団体から利用申込みがあった場合、どう対処するのですか。 

 



事務局：現時点では未定であるため、今後の検討課題とさせていただきます。 

 

委 員：後期基本計画第３次実施計画（案）に陸上競技場の改修がありますが、どの程度

の改修をするのですか。 

 

事務局：トラックとフィールドを抜本的に改修していくものです。 

 

委 員：フィールドの芝を剥がして土にすると耳にしたのですが、その話と実施計画との

関係はどうなっているのですか。 

 

事務局：その件は、実施計画とは別の話です。昨年度、利用団体よりフィールドの凸凹を

改修してほしいという要望があったため、土にして、平らにする緊急的な改修工

事を行う話のことです。 

 

委 員：その後の抜本的な改修工事は、芝のフィールドになるのでしょうか。 

 

事務局：言及できませんが、現在と同様の仕様を考えています。 

 

委 員：トラックとフィールドは、どういう改修をするかなどについて決まっているので

すか。 

 

事務局：内容についてはお話しできる段階ではありませんが、トラックもフィールドも抜

本的な改修を行うものです。 

 

委 員：全天候型などにするのでしょうか。いま、公式の記録を取るには他市の陸上競技

場を使っている状況ですが、そのような実情も考慮すべきではないでしょうか。 

 

事務局：おっしゃるとおりで、貴重なご意見です。そのようなことも意識しながら改修工

事の方向性を考えていきたいと思います。 

 

委 員：公式の記録が取れるようなトラックにするところまで考えていませんか。 

 

事務局：現時点では言及できませんが、その点についても意識はしているところです。 

 

委 員：東野少年野球場の改修については、隣に県営住宅ができるため、騒音、埃、防球

の問題が出てくることから、その辺に対応するためのものですか。 

 

事務局：ボールの飛び出しを防ぐためのネットを設置するものとなります。 



委 員：設置場所は、Ｂ面側だけですか。 

 

事務局：そうです。 

 

委 員：それに関連して、一番問題になるのは駐車場のことと思いますが、何か対策はあ

りませんか。 

 

事務局：駐車場については、今後調査を進めていきたいと考えています。 

 

委 員：いまでも、駐車場のトラブルがあります。早く手を打ってほしいのが、利用者の

気持ちです。 

 

会 長：他に意見がないようでしたら、承認としてよろしいですか。 

 

委 員：（異議なし） 

 

会 長：議題２については承認とし、次の議題に進みます。 

    議題３その他 スポーツ推進審議会委員の任期について、事務局より説明をお願 

   いします。 

 

事務局：皆様の任期についてですが、平成２５年５月１日から平成２７年４月２９日まで

お願いしています。任期の終わりが近くなりましたら、各団体長様に新たな委員

の推薦をお願いする予定です。よろしくお願いします。 

 

会 長：事務局の説明について、質問・意見はありますか。 

    ないようでしたら、以上ですべての議事が終了しました。他に何かある方はい 

   らっしゃいますか。 

    （なし） 

    以上で、会議を閉会いたします。 

    円滑な進行にご協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



    以上、会議の経過を記載し、相違ないことと証明するため、次に署名する。 

 

 

                                議事録署名人     廣原 忠     印  

 

 

                                議事録署名人     南雲 夕美子   印  


